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第６回廃棄物減量等推進審議会  

 

会長 ただいまから、第６回目の会議を開催いたします。 

本日は事務局報告から始めまして、その後に分科会で議論いただいて、分科会の議

論の内容は次回の審議会で報告していただきます。分科会で時間になりましたら解散

ということでお願いします。 

事務局 

 

 

 

まず、審議委員の交代につきましてお話いたします。１４小学校の水野校長が退任

され、5 月 19 日より新たに同小学校の村松校長が審議委員に委嘱されましたのでご

紹介いたします。ご本人様より一言ご挨拶をお願いいたします。 

次に 6月 5 日に開催されましたごみゼロフリーマーケットにつきまして、当日は天

候に恵まれ、昨年より若干多くの来場をいただきました。今回は陶磁器のリサイクル

を始めまして、一日で回収した陶磁器の重さは 800 ㎏となりその 7割ほどがそのまま

再使用可能なものでした。壊れたものにつきましては陶磁器の原料としてリサイクル

される予定です。新品や再使用可能な陶磁器につきましては次回のイベントで販売す

る予定です。また、再使用可能な陶磁器の一部を被災地に運び被災者にもらっていた

だきました。この事業につきましては今後もリサイクルできる方向で考えていく予定

でございます。 

最後に昨年 7月から実施しています食物資源循環モデル事業につきまして、172世

帯が参加し約 10 トンの食物資源を収集しています。今年の 7 月からは地域を 2 分の

1強に拡大し 51グループ 403世帯が参加しています。7月から収集を開始し現在まで

2回の収集を行っています。 

会長 本日は分科会で終了いたしますので、始めに次回の開催日について調整いたしま

す。次回の開催日は 9月 15日木曜日午後 2時からでお願いいたします。 

委員 

 

事務局 

陶磁器のリサイクルのことでお聞きしたいのですが、割れた陶磁器をリサイクルセ

ンターで集めるという話を過去に聞いたことがあるのですが、いかがですか。 

すぐに具体化することはできませんが、今後検討していきたいと考えています。 

会長 

 

では分科会に移りたいと思います。 

 

※分科会の内容については次回の審議会議事録に掲載する予定です。 

 


